

Service communication
Tél. : 24 66 40

Mercredi 29 août 2018

INVITATION PRESSE

Deux jours après le retour de la délégation calédonienne qui a participé aux championnats d'Europe d'athlétisme handisport à Berlin, et à la veille de son départ pour le 49^e Forum des îles du Pacifique à Nauru, Philippe Germain, président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, a tenu à féliciter personnellement les athlètes calédoniens qui, avec des performances exceptionnelles, ont fait rayonner la Nouvelle-Calédonie et le pôle France sur la scène internationale.

Il les recevra demain **jeudi 30 août à 17 heures 30 au gouvernement** avec Valentine Eurisouké, membre du gouvernement en charge de la santé, de la jeunesse et des sports.

Vous êtes cordialement invités à venir assister à cette rencontre.